



The Old MG Club

www.old-mg-club.ch

Frühlings Ausfahrt 2024 vom OLD MG Club

Organisiert von Thomas Hungerbühler

14 Oldtimer trafen sich in Schwarzenbach zu einer tollen MG-Frühlingsausfahrt.

Der Start begann wie immer mit einem schmackhaften Café und einem feinen Gipfeli.

Gestärkt ging es über Jonschwil, Lütisburg, Ganterschwil usw. durchs wunderschöne Toggenburg. Herrliches Wetter, nicht zu heiss, aber, oh Wunder, ohne Regen hatten wir eine klare Weitsicht und die schönen Schneeberge vor uns.

Von St. Peterzell gings weiter nach Hemberg. Hemberg kennt ja fast jeder von dem schönen "Hemberger Bergrennen" her.

Urnäsch und Appenzell erkannten wir auch vom früheren Durchfahren her. In Weissbad machten wir dann einen kurzen Halt, damit alle wieder aufschliessen konnten.

Von Brüllisau gings dann weiter in Richtung Gais. Hier konnten sich nicht nur die Fahrer und Mitfahrer etwas Ruhe gönnen, auch unser MG selber konnte sich etwas abkühlen und Kraftstoff in Form von Benzin tanken für die Weiterfahrt. Die Fahrer und Mitfahrer tankten ihren Kraftstoff in Form eines herrlichen und gut bürgerlichen Essens im Restaurant Hirschen in Gais.

Pünktlich ging es dann wieder weiter über Bühler nach Trogen, Oberegg, St. Anton, Wald. Nach vielen weiteren geheimen Strässchen kamen wir dann wieder in Trogen an, wo es weiter nach Teufen und Stein ging. Verzwickelt ging es dann über Herisau nach Schwellbrunn. In Degersheim gab es dann einen kleinen unfreiwilligen Halt. Hier musste sich leider ein MG von uns verabschieden. (Aus gesundheitlichen Gründen) Kann halt mal passieren. (!)

Über Flawil, Flawileregge und Burgau kamen wir (fast) alle gesund und glücklich in Gossau in der Brauerei & Hofstube an.

Nun ging es nicht nur darum, den Durst zu löschen. Nein. Auch die herrliche Fahrt bis anhin, das Glück mit dem Sonnenschein, das wunderschöne Toggenburg und das Appenzellerland. All das ging manch MG-Fahrer durch den Kopf und musste verarbeitet werden. Und wer konnte, der genoss diese schönen Gedanken gleich mit einem kühlen Bier.

Nach dem schönen Hock ging es dann weiter auf die Heimfahrt und in Gedanken freuen wir uns jetzt schon, auf die nächste schöne MG-Tour.

Bericht geschrieben von Ursula Blöchlinger